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EXCITING NEWS! WE HAVE ADDED TWO ADDITIONAL MENTORSHIP
GUEST SPEAKERS WEBINARS FOR YOU ON JULY 11TH, 2023 AND

AUGUST 8TH, 2023

In addition to your monthly group meetings with your mentor, CIPMM invites you to attend
monthly webinars on a variety of topics. Make sure to join us for the next webinar on July
11th from 1:30 pm to 2:30 pm EST!

Link: https://us06web.zoom.us/j/87251871439?pwd=dlRzM2xDNG1oclBDMVZ0OTBGUjVhQT09
Passcode: CIPMM2023

Topic: Accessible Procurement Awareness Session
This 1-hour awareness session discusses what it means to consider accessibility in
procurement, including the roles and responsibilities of the business owner and contracting
authorities and considering the experience of end-users. In addition, we will go through a
case study with you on how to incorporate accessibility into each step of the procurement
process to ensure that the goods and services procured on behalf of Canada, to the greatest
extent, are accessible by default and inclusive by design. The session will end with a
discussion portion, where the APRC will answer your questions on accessible procurement.

Visit the APRC’s internal web page  (available to PSPC employees) or the Accessibility
Hub (Office of Public Service Accessibility and available to all federal departments and
agencies) for links to helpful resources.
 
For further guidance or to provide suggestions for new resources, please email the
APRC generic inbox.

Speaker: Andrea Zervos, Manager, Strategic Policy Sector, Public Services and
Procurement Canada

Andrea Zervos is the Manager of the Accessible Procurement Resource Centre (APRC) at
Public Services and Procurement Canada. The APRC was established in 2018 to support:  

The procurement pillar of the Accessible Canada Act  and related updates to
the Treasury Board Directive on the Management of Procurement
Federal departments and agencies in considering accessibility in the
procurement requirements for goods and services

We would like to ask you to submit your questions related to the Webinar
topic in advance by July 7th, ​2023 at admin@cipmm-icagm.ca

The Recording for Mentorship Webinar #1: Government of Canada –
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Ensuring Ethical Procurement, April 11, 2023 is now Available!

Watch the
Recording

The Recording for Mentorship Webinar #2: Innovative Approaches to
Indigenous Procurement, May 9, 2023 is now Available!

Watch the
Recording

The Recording for Mentorship Webinar #3: Government Procurement
Obligations of Canada’s Trade Agreements, June 13, 2023 is now Available!

Watch the
Recording

The webinars are taking place on Zoom. If you have trouble accessing the platform
through your work email or device, please use your personal email or device. If you are
unable to attend, please check back in the Mentorship area under the "Recordings"
tab to watch all missed events on-demand.

Username: CIPMMmentee
Password: Class2023

Please note that access to the Mentorship area is restricted to the 2023 CIPMM
mentees only, and the login details should not be shared.

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

NOUVELLES EXCITANTES! NOUS AVONS AJOUTÉ DEUX WEBINAIRES
SUPPLÉMENTAIRES POUR LES CONFÉRENCIERS INVITÉS AU MENTORAT

LE 11 JUILLET 2023 ET LE 8 AOÛT 2023

En plus de vos rencontres de groupe mensuelles avec votre mentor, l'ICAGM vous
invite à assister à des webinaires mensuels sur une variété de sujets. Assurez-vous de

https://www.youtube.com/watch?v=Ky_aufVWjzI&feature=youtu.be
https://youtu.be/ne9JOOz6Yco
https://youtu.be/Smf2gmwIIbI
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nous rejoindre pour la prochaine session le 11 Juillet de 13h30 à 14h30 HNE!

Lien: https://us06web.zoom.us/j/87251871439?
pwd=dlRzM2xDNG1oclBDMVZ0OTBGUjVhQT09
Code d'accès: CIPMM2023

Sujet: Séance de sensibilisation à l'approvisionnement accessible
Cette séance de sensibilisation d'une heure traite de ce que signifie prendre en compte
l'accessibilité dans l'approvisionnement, y compris les rôles et les responsabilités du
propriétaire de l'entreprise et des autorités contractantes et en tenant compte de
l'expérience des utilisateurs finaux. De plus, nous passerons en revue une étude de
cas avec vous sur la façon d'intégrer l'accessibilité à chaque étape du processus
d'approvisionnement afin de garantir que les biens et services achetés au nom du
Canada, dans la plus grande mesure, sont accessibles par défaut et inclusifs par
conception. . La session se terminera par une partie de discussion, où l'APRC
répondra à vos questions sur l'approvisionnement accessible.

Visitez la page Web interne de l'APRC (disponible pour les employés de SPAC) ou le
Carrefour d'accessibilité (Bureau de l'accessibilité de la fonction publique et
disponible pour tous les ministères et organismes fédéraux) pour des liens vers des
ressources utiles.

Pour plus d'informations ou pour suggérer de nouvelles ressources, veuillez envoyer
un e-mail à la boîte de réception générique de l'APRC.

Présentateur: Andrea Zervos, gestionnaire, Secteur de la politique stratégique,
Services publics et Approvisionnement Canada

Andrea Zervos est gestionnaire du Centre de ressources sur l'approvisionnement
accessible (APRC) à Services publics et Approvisionnement Canada. L'APRC a été
créé en 2018 pour soutenir :

le pilier d'approvisionnement de la Loi canadienne sur l'accessibilité et les
mises à jour connexes de la Directive sur la gestion de l'approvisionnement
du Conseil du Trésor
les ministères et organismes fédéraux en tenant compte de l'accessibilité dans
les exigences d'approvisionnement en biens et services

Nous vous demandons de bien vouloir soumettre à l'avance les questions pertinentes au
sujet du webinaire d'ici le 7 juillet 2023. Veuillez transmettre vos questions à
admin@cipmm-icagm.ca

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #1 : Gouvernement du
Canada - Assurer un approvisionnement éthique, 11 avril 2023 est

maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #2 : Approches Innovatives
en approvisionnement autochtone, 9 mai 2023 est maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 
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Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #3 : Obligations en matière
de marchés publics découlant des accords commerciaux du Canada, 13 juin

2023 est maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement&nbsp;

Les webinaires se déroulent sur Zoom. Si vous rencontrez des difficultés pour accéder à la
plateforme via votre adresse e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez utiliser votre
adresse e-mail ou votre appareil personnel. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez revenir
d a n s la zone de mentorat sous l'onglet "Enregistrements" pour regarder tous les
événements manqués à la demande.

Nom d'utilisateur: CIPMMmentee
Mot de passe: Class2023

Veuillez noter que l'accès à cette zone sécurisée  est limité aux mentorés ICAGM 2023
uniquement et que les informations de connexion ne doivent pas être partagées.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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